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TIGRI 1975 Asd 

Verbale del Consiglio Direttivo nr 2023/3 del 04/12/2023 

In data 4 Dicembre 2023 alle ore 20:00 si è riunito il Consiglio Direttivo dell'Associazione TIGRI 1975 Asd presso la club house 
Rugby Mantova 

Sono presenti i sigg, Brancaleoni Massimo, Pavesi Alessandro, Pistoni Alessandro, Celin Francesco e Negri Sergio come 
invitato. Assenti giustificati i sigg. Pizzi Paolo e Zanca Mario. 

Assume la presidenza Celin Francesco e verbalizza il sig. Pistoni Alessandro . 

Ordine del Giorno come da invito: 

Approvazione verbale del 18 Luglio 2023 
Dimissioni del consigliere Zanca Mario 

Data Assemblea Ordinaria e Straordinaria 
Varie ed eventuali. 

Il Presidente verificata la presenza della maggioranza dei Consiglieri dichiara aperta la riunione alle ore 20:05 passando ai 
punti all' O.d.g. 

Punto 1: il Presidente legge il verbale del 18/07/2023 che viene approvato all'unanimità. 

Punto 2: Il Presidente presenta la lettera di dimissioni del Consigliere Zanca Mario. Anche se non precisato nella lettera, il 

motivo dichiarato al Presidente è che il Consigliere Zanca Mario si è trasferito in altra regione e così non potrà più essere 
disponibile. Il Consiglio ritiene valide le motivazioni e considerando cne non ci sono supplenti decide di continuare l'attività 

riducendo il numero da 6 a 5 Consiglieri fino all'elezione del nuovo Consiglio. La decisione sarà sottoposta alla ratifica da 
parte della prossima Assemblea dei Soci, 

Punto 3: Dopo aver verificato i tempi tecnici per la convocazione dell'Assemblea Straordinaria e dell'Assemblea 

Ordinaria, il Consiglio decide di convocare le due assemblee, prima l'Ordinaria per l'approvazione del bilancio e a seguire 

la Straordinaria per la variazione dello Statuto, per il giorno 22 Dicembre alle ore 5:00 in prima convocazione e se non ci 
sarà la maggioranza dei soci il giorno successivo 23 Dicembre alle ore 10:00 in seconda convocazione .. 

Punto 4: Nessuno solleva questioni in merito a varie ed eventuali 

Il Presidente Celin, verificato che tutti i punti all'O.d.g. sono stati trattati e concluse le discussioni, alle 20:25 dichiara chiusa la 
riunione. 

Il Segretario 

Pistoni Alessandro 

Il Presidente 


